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Fand halt die Suche nach dem heidel Nachfolger sehr eigenartig. Tönnies bespricht sich mit
Stevens. Daraufhin ruft er Boldt an, weil er gehört hat, der soll gut sein. Der will nicht, daraufhin
ruft er Schneider an. Manch einer schimpft über unseren Aufsichtsrat, aber für mich ist es das
genaue Gegenteil was bei uns gemacht wird. Das ist doch auf Schalke kein wirkliches Konzept,
sondern nur das installieren von Personen, die nach der ansage von Tönnies handeln müssen.
Da wird Mal ein Gespräch geführt und schon hat man den Job. Da wird nicht geprüft, was will
der neue Vorstand machen, welche Vision hat er. So wirkt es zumindest von außen. Da Lob ich
mir unseren AR. Die machen es sich nicht einfach.
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